

# みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年2月25日  
練馬区立南田中小学校  
みなみん学級だより  
NO.40



寒さも少しずつ和らぎ、本格的な春が近付いてきているのを感じます。また、今週は、2月が終わり、いよいよ3月になります。卒業・進級に向けて、喜びや期待がもてるように、意識した生活をさせていきたいと思えます。そして、3学期の初めに立てた、学習面・生活面のめあてが達成できるよう、一日一日を大切に、支援していきます。

## ☆3年生 社会科見学「ふるさと文化館へ行こう！」☆

3年生は、2月17日（木）、社会科見学として、石神井公園にある「ふるさと文化館」へ通常の学級と一緒にきました。

初めに、練馬区の今と昔について、話を聞いたり、ビデオを観たりしました。自分たちが住んでいる場所の昔の風景が映し出されると、「今と全然違う！」と言うなど、町の移り変わりに、とても驚いているようでした。

次は、展示室に行き、昔使われていた道具や家具などを見学しました。昔のテレビを見つけたときには、「アンテナみたいなものがある！」「リモコンがないのに、どうやって使うんだろう。」など、今のテレビと比較して発見したことを教師に報告してくれました。そのほかにも、「洗濯機が今のものと少し形が違う。」「唐箕（とうみ）って風の力を利用しているのか。」など、見て気付いたことを次々に発言したり、メモに残したりしていました。

また、練馬大根を干す道具を見たときには、「あっ、これ学校でやったことある！」「大根を干して、たくあんを作りました。」などという声が、飛び交いました。

最後に、古民家の見学に行きました。茅葺（かやぶき）屋根や、かまど、囲炉裏（いろり）など、今ではあまり存在しない昔ながらの家に、子供たちは興味津々でした。中には、「木がたくさん使われているから、火事になったら大変そう。」と心配する子供もいました。

昔の道具や家を見て、昔の人々は、その時代にあるものを工夫しながら使い、生活していたということを学ぶことができ、とても良い経験となりました。

また、行きも帰りも、お互いに声を掛け合いながら、交通ルールを守って安全に歩行する3年生の姿は、とても頼もしかったです。